



国際ロータリー第2780地区 第6グループ

厚木中ロータリークラブ 週報

2012-2013 第1705回5月15日号

会長：藤川孝幸 幹事：加藤元英

事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所2F 例会場：レンブラントホテル厚木

TEL 046-222-5811 FAX 046-222-5821



第1705回例会

《 会長 報告 》

- ロータリー米山奨学会より
 - ・ハイライトよねやま158
- 大熊町教育委員会 教育長 武内敏英様 より
 - ・教育支援の御礼について
- 公益財団法人 日本青年会議所より
 - ・「憲法タウンミーティング2013 in かながわ」のおしらせ が届いております。



ロータリーの友で「記憶に残るロータリー活動 (ロータリーモーメント)」について語る藤川会長

5月30日(木)→5月26日(日)

場所：海老名市クリーンアップ(東柏ヶ谷地区)

○ 週報

- ・相模原大野RC・厚木RC が届いております。



《 インターアクトクラブ報告 》



西村弘司会員…5月10日、厚木商業高校インターアクトクラブ2013年度第1回例会に笹生誠会員と出席してきました。同校ボランティア部と表裏一体のインターアクトクラブ。新会長は2年生の武内さんです。現在、クラブメンバーは3年生2人、2年生5人、1年生2人です。同校山谷先生がもう一年、お付き合い下さるそうです。また、新しく堀原先生が顧問になってくださいました。以上です。

《 幹事 報告 》

- 例会変更
 - ・ 大和田園RC
 - 5月17日(金)→移動例会
 - 2013年ロータリー世界平和フォーラム広島
 - ・ 相模原南RC
 - 5月28日(火)→通常例会
 - 6月25日(火)→6月23日(日)
 - 夜間移動例会 箱根 点鐘 午後6時
 - 伊勢丹7階バンケットにて ビジター受付
 - ・ 寒川RC
 - 5月27日(月)→25日(土)
 - 創立40周年記念式典に振替
 - 6月 3日(月)→休会(クラブ定款による)
 - 6月17日(月)→ 6日(日)~17日(月)
 - 創立家族移動例会 伊豆高原1泊旅行
 - ・ 海老名樺RC
 - 5月16日(木)→大樺清掃 場所：国分寺大樺

《 35周年記念例会について 》



創立35周年例会の実施要項を説明する三平治憲式典部会長



記念事業「厚木なのはな」へ教材贈呈の報告をする小澤事務局



創立 35 周年の実施要項の説明を聞く例会風景



役割分担表を見る高橋孝太郎会員



熱心にメモをとる和田吉二副会長兼副実行委員長

《例会後…》



「いよいよ次週です」
35周年実行委員会 最終の打ち合わせ

∞ ∞ ス マ イ ル ∞ ∞

◆ 1704回例会に来訪の

佐々木和夫次年度ガバナー補佐から特別スマイル◆
例会中、会長の時間で貴クラブの35周年記念例会があることを知りました。遅くなりましたが、お祝い申し上げます。

【藤川会長・和田副会長・中野会長エレクト・加藤幹事・小島副幹事】…いよいよ来週は35周年記念例会です。会員皆様、体調を整えて有意義な例会にいたしましょう。

【建部覚会員】…明日の閣議で、年齢記録確認都道府県委員会が廃止されます。次週から関東委員会に行きますが、神奈川委員として一区切りですのでスマイルします。

【陶山正人会員】…4月に入会させていただきました。斎藤さん、出口さん、ご紹介頂きましてありがとうございました。感謝申し上げます。

【和田吉二会員】…先日は、妻の誕生日祝いに花束をいただき、ありがとうございました。

【原田孝一会員】…5月12日（日）、第一回ホノルル駅伝。家族5人（私、妻、娘二人、長女の夫）で42.195km、襷をつないで完走しました。繰り上げを覚悟していたので、大変嬉しくてスマイルします。

∞ ∞ ∞ ∞ ∞ ∞ ∞

◇ ◆ 35周年記念事業第3弾 ◆ ◇



5月13日 厚木市下荻野にあるNPO法人厚木なのはなへ学習支援教材贈呈のために訪問しました。顧問の馬嶋順子先生も同席の上、贈呈式。クラブからは、藤川会長、加藤幹事、小澤事務局長、城所記念事業部会長、鈴木記念事業副部会長、と山本が参加。

5月22日の35周年記念例会本番を目前に、15日の例会と実行委員会の両方とも、断腸の思いで欠席した。わが社の新入社員研修の仕上げにかり出され、記事の研修の手伝いをした。この週報は、まるで見てもないのに、見ていたように作ろうと必死。写真と文言は恐れ多くも、大先輩の城所会員にお願いした。謝謝。2日後、厚木県央RCにてメーキャップ。城所記念事業部会長も、記念講演のご案内に、と同クラブ例会に出席。ついに応援コメントさせていただいた。17日、山崎会員がDVDを届けてくださった。これは記念例会当日の昼食会上映するために、会津若松でのビデオを編集したもの。ひと月前のことが鮮明に蘇り、胸が熱くなった。山崎会員には感謝以外の言葉が浮かばない。週報とタウン厚木版をお送りしたら大熊町教育長から心温まるお礼の葉書をいただいた。また、心の宝物が増えた。(や)

